

Papa Francisco culmina viaje de reconciliación a Canadá

Image not found or type unknown



Misa del Papa Francisco en Quebec

Ottawa, 29 julio (RHC) El papa Francisco culminará hoy su viaje de reconciliación a Canadá luego de pedir perdón a los indígenas por los abusos de la Iglesia Católica a esa comunidad.

El sumo pontífice partirá este viernes de regreso al Vaticano desde Iqaluit, una ciudad gobernada por los indígenas inuit y capital del territorio canadiense de Nunavut.

En esa localidad, Francisco tiene previsto un encuentro con jóvenes y ancianos con el cual finalizará sus actividades en este país, una visita centrada en las disculpas por el abuso infligido a miles de niños indígenas que asistieron a escuelas residenciales católicas.

La víspera, el obispo de Roma celebró una misa de reconciliación en la Basílica de Sainte Anne de Beaupré, en Quebec, donde lamentó los abusos a los pueblos originarios.

Ante el escándalo del mal y ante el cuerpo de Cristo herido en la carne de nuestros hermanos indígenas, nos hemos sumergido en la amargura y sentimos el peso de la caída, expresó Francisco en su homilía en el templo más antiguo de América del Norte.

“¿Por qué sucedió todo esto? ¿Cómo pudo ocurrir algo así en la comunidad de los seguidores de Jesús?”, añadió el obispo de Roma.

El santo padre aseveró que la comunidad cristiana no se debe dejar contaminar nunca más por la idea de que existe una cultura superior a otras ni es legítimo usar medios de coacción contra los demás.

El pasado lunes en una misa en Edmonton, el Pontífice pidió perdón por las responsabilidades de la Iglesia en los internados creados para los «procesos de asimilación» y en los que sufrieron todo tipo de abusos y miles de niños murieron por los maltratos y enfermedades.

Desde mediados de 2021, los canadienses descubrieron tumbas de niños indígenas en sitios que pertenecían exclusivamente a antiguos centros controlados por los católicos.

El mayor hallazgo ocurrió en la provincia Saskatchewan, donde se develaron 715 tumbas sin identificar.

Más de 150 mil niños de pueblos originarios canadienses fueron internados entre 1890 y 1997 en decenas de esas residencias escolares, donde sufrieron abusos físicos, psicológicos y sexuales.

Una delegación de la Primeras Naciones viajó al Vaticano en abril de este año y se reunió con Francisco, quien entonces presentó la disculpa formal de la institución por ese vergonzoso pasado. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/294909-papa-francisco-culmina-viaje-de-reconciliacion-a-canada>



Radio Habana Cuba